



## Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung

### Willingmann überreicht Förderbescheid über gut 900.000 Euro

### Wernigerode: Neuer Erlebnisturm soll Bürgerpark für Familien attraktiver machen

„Das ist ein spannendes Projekt für unser Tourismus-Kleinod Wernigerode. Der Umbau des einstigen Aussichtsturms zum Erlebnisturm für die ganze Familie macht den Bürger- und Miniaturenpark für Gäste noch attraktiver. Urlaubsziele leben heutzutage zunehmend vom Erlebnisfaktor. Deshalb unterstützen wir die Investition der Stadt Wernigerode mit dem höchstmöglichen Fördersatz.“ Das sagte **Wirtschaftsminister Prof. Dr. Armin Willingmann** heute bei der Übergabe des Zuwendungsbescheides im Beisein von **Oberbürgermeister Peter Gaffert** an den **Geschäftsführer der Park und Garten GmbH Wernigerode, Andreas Meling**.

Das Wirtschaftsministerium unterstützt das Vorhaben mit rund 900.000 Euro; insgesamt investiert die Stadt Wernigerode knapp 988.000 Euro. Der 22 Meter hohe Aussichtsturm war für die Landesgartenschau 2006 errichtet worden. Er soll zu einem Erlebnisturm mit Riesenrutschen, Bildungsstationen, Boulderwand und Aussichtssteg umgebaut werden. Entstehen sollen zudem Hängebrücken, die zu einem neuen Wasserspielplatz mit Flößen führen. Die Arbeiten sollen in der Winterpause 2021/2022 umgesetzt werden, so dass die neue Attraktion zu Beginn der nächsten Parksaison genutzt werden kann.

**Gaffert** sagte: „Der Tourismus im Harz entwickelt sich dynamisch und positiv. Insbesondere im Bereich der Familien ist das Interesse an unserer Region gestiegen. Innovative und vielfältige Investitionsprojekte in den Erlebnis- und Freizeittourismus sind wichtig für den Aufwärtstrend. Mit der Investition in den Bürger- und Miniaturenpark stärken wir einen touristischen Leuchtturm der Stadt, zugleich gewinnt Wernigerode als Tourismus- und auch als Wirtschaftsstandort an Attraktivität.“

**Meling** betonte: „Die Investitionen in den Bürger- und Miniaturenpark sehe ich als tolles Signal: Zum einen wird dem Park damit die Chance gegeben, neue Besuchergruppen zu erschließen, zum anderen stärkt die Stadt damit ihre erfolgreichste touristische Freizeiteinrichtung. Wir freuen uns auf die Investitionen und verbinden damit eine weitere positive Entwicklung“.

Der 17 Hektar große Bürgerpark in Wernigerode (Landkreis Harz) war für die Landesgartenschau 2006 angelegt und 2009 um den Miniaturenpark „Kleiner Harz“ (gut 60 Harz-Bauwerke im Maßstab 1:25) erweitert worden. Der so entstandene Bürger- und Miniaturenpark ist mit 135.000 Gästen (2019) neben dem Schloss die besucherstärkste touristische Attraktion in Wernigerode.

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung finden Sie auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei [Twitter](#), [Instagram](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#).

**Impressum:**

Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung des Landes Sachsen-Anhalt  
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation  
Hasselbachstr. 4  
39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-4316  
Fax: +49 391 567-4443

E-Mail: [presse@mw.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mw.sachsen-anhalt.de)  
Web: [www.mw.sachsen-anhalt.de](http://www.mw.sachsen-anhalt.de)

[Datenschutzerklärung](#)